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おはようございます。連絡係の稲垣です。正直なところ、にわかラグビーファ

ンです。学生時代に、友人や周囲でこてこての人が居ましたが、ルールの完全

理解にまでは至らず、当然、試合に参加することなく過ごしてきました。しか

しながら毎日のように報道漬けされると、ついつい赤白ボーダーのシャツを着

たくなる…。子供に聞いたら、牧野ステテコだと、私的には楳図かずおなんだ

けど…。世代の違いがあるようです。 

さて、協議会からのご連絡です 

よろしくご査収ください。 

 

お疲れ様です。 

平素は各務原市介護保険サービス事業者協議会の活動へのご理解、ご協力を 

賜り厚く御礼申し上げます。 

毎年 10 月前後で開催していました、当団体の全体研修、懇親会ですが、各務原

市最大のホールであるあすかホールの回収時期と重なり、この時期での開催が

困難になっています。 

また３月ごろに予定させて頂きますので、詳細が決まりましたが、ご案内させて

頂きます。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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